

Weihnachtsfeier am 13. Dezember in der Stiftskirche in Himmelkron

Wir freuen uns, dass wir dieses Jahr nach längerer Pause endlich wieder einen gemeinsamen Weihnachtsgottesdienst mit allen Klassen gestalten konnten. Den Beginn machten unsere Jüngsten: die 1. Klasse zog mit Lichtern in die Kirche ein und führte anschließend einen Lichtertanz auf. Mit der Klasse 2 machten wir eine Zeitreise zurück zu in die Nacht, in der Jesus geboren wurde. In einem Anspiel beobachtete der Weihnachtsstern die Geschichte von Jesu Geburt. Dazu spielten die Flötenkinder das Lied: „Strahlt ein Stern in tiefer Nacht“. Nachdem die Hirten die frohe Botschaft empfangen hatten, sang nun auch die gesamte Klasse das Lied und die Hirten tanzen um die Krippe. Die 3. Klasse trug gemeinsam ein Nikolausgedicht vor und sang mit Frau Weisensee das Lied „Jingle bells“. Den Abschluss bildete unsere 4. Klasse, die das Gedicht „Die Weihnachtsmaus“ von James Krüss aufsagte.

Vielen Dank an alle Beteiligten, vor allem unseren Pfarrern Michael Krug und Almut Weisensee, die den Gottesdienst liebevoll gestalteten.



